

## ANEXO 3

### XI Concurso



Categoría:

**Idea Empresarial**

Título:

**granja milagritos**



## 1. Idea Empresarial

Describe en que consiste **la actividad que una empresa** realizaría si tu idea se llevara a cabo y el **ámbito de actuación** de la misma (Local, Nacional, Regional, europeo o/e Internacional).

Describe la actividad que se llevaría a cabo si se llevara a la práctica y donde se realizaría

Nuestro proyecto es un mecanismo totalmente nuevo para mejorar una granja, lo que haremos es una aplicación que se conecte con la maquinaria ganadera para que de esta manera los ganaderos no tenga que trabajar tanto y tenga más comodidades en su trabajo, ya que con tan solo darle a un botón en sus dispositivos móviles los animales tendrán todo listo como por ejemplo la comida, el agua y todo lo que podáis imaginar, además de todo esto nuestra granja acompañara a los más pequeños en un proyecto educativo ya que es una granja escuela en la que los niños podrán aprender más de cerca sobre el cuidado de los animales, su alimentación, la vida en el campo, y lo sacrificado que este tipo de trabajos.

## 2. Emprendedor

Presenta a al/los **emprendedores/es o promotor/es**, y las **personas necesarias** para poner en marcha el proyecto. NO especifica el nombre ni apellidos de cada uno ellos.

Las emprendedoras seriamos nosotras, ya que hemos ideado el proyecto. Necesitaremos un préstamo de 200000 euros o cuatro de 50000, para poder comenzar el proyecto.

Para poder ponerlo en marcha, a parte del dinero, necesitaremos trabajadores, 4 seriamos nosotras primordialmente, otra persona de recursos humanos para la parte social de la granja, contable para llevar a cabo las cuentas, varios veterinarios para el cuidado de los animales. Un guardia para estar alerta por la noche, a parte de las instalaciones (cámaras, alarmas...) Al ser una granja, claramente habrá una producción que habrá que distribuir la materia prima...



### 3. Producto o Servicio

Qué **producto/s o servicio/s que la idea podría comercializar** y el aspecto que lo diferencia con respecto a los productos o servicios que ofrecen otras empresas en el mercado (la competencia).

Nuestro proyecto consiste es comercializar un producto que hemos ideado que consiste en una máquina que puede llevar a cabo todas las funciones requeridas en una granja y además no solo eso si no que lo puede hacer simplemente habiendo pulsado a un botón a través de la aplicación de la máquina. (conectada por bluetooth al dispositivo móvil).

Creemos que los ganaderos y demás personas comprarán nuestro producto porque es algo que no se había inventado antes, es un producto totalmente nuevo para el mercado.

### 4. Clientes

Describe las características de los **Cliente/s** que adquieren el producto o servicio desarrollado en tu idea o **personas** a las que se dirige tu proyecto.

Nuestros clientes serán personas interesadas en el proyecto, que quieran comprar la materia prima o productos a parte de ganaderos que quieran comprar el proyecto, para abastecer su granja. Deben de ser personas que nos transmitan confianza, seguridad, y que no utilicen la aplicación o la maquinaria para explotar animales. Nuestro proyecto también se dirige a gente que simplemente quiera visitar la granja, ver la maquinaria, y ver a animales viviendo de una forma cómoda en un hábitat sano y limpio, aparte de seguro.